



げやきっ子

令和4年3月7日
六栄小学校だより
第20号
校長 下田 真壽

令和3年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

感染防止対策 徹底します

3月21日（月）まで「まん延防止等重点措置」が延長されました。

「オミクロン株でより感染力が強いとされる「BA・2」も気がかりだ。リバウンドを防ぐため、もうしばらく辛抱して戦いたい」と蒲島知事はコメントしています。

引き続き、学校では強い危機感を持って感染防止対策に当たります。

以下は、県がお願いしている対策の一部です。分かっていることですが、再度確認のために書きます。

【基本的な感染防止対策の徹底】

- ① 症状がなくとも、マスク着用
- ② こまめな手洗い・手指消毒、換気
- ③ 発熱時は仕事等を休み、すぐにかかりつけ医等に電話相談！

学校では、できる限りの対策をしますので、家庭でもご協力よろしく申し上げます。

県学力・学習状況調査結果から

3年生以上の全児童に、4日（金）個人票を返却しました。担任は、個別指導を含めた学年末の指導に役立てていきます。

- 県平均を上回る 3年算数 4年国語 5年国語・算数
- 県平均と同等 3年国語 4年算数 6年算数 ○県平均をやや下回る 6年国語
- 質問紙調査における「教科の勉強が好きですか」及び「教科の授業はよく分かりますか」に対して「当てはまる・どちらかと言えば当てはまる」と回答した児童の割合
・「国語」「算数」「外国語」の全学年において県平均の数値を大きく上回りました。また、4・5・6年生は昨年度の数値も上回りました。本年度の大きな成果の一つです。

授業参観等 お世話になりました

寒風の中、多数の参加ありがとうございました。

総会冒頭の挨拶で申したとおり、子どもたちの成長の様子を教室内でじっくり見ていただきたかったのですが仕方ありません。

今年度残りの時間を、職員一丸となって指導していきます。



何をしているのでしょうか？

正解はおそらく「おにごっこ」だろうと思われます。

3月3日（木）朝7時55分の校長室からの1枚です。

運動場で遊ぶ子どもたちを見ていたら、私の目の前で隠れる男子を見つけました。4年生です。写真掲載の了解も得ました。

私は、この写真が大好きです。

